

Un réveillon... à la roots !

Après les fêtes de Noël, notre réveillon ! Nous voilà tous réunis entre les bois de Tartane et la plage et surfeurs, et oui, encore et toujours à Tartane, et c'est en effet avec l'équipe de collègue de surf que nous passons le réveillon !

Un mélange de culture !

Nous sommes peu nombreux, mais de divers horizons, quelques français et martiniquais, mais aussi deux anglais, une polonaise, un martiniquais - quebequois , canadien etc. Génial ce mélange de personnalités !

Le début..

Nous passons l'après-midi à la plage, les garçons et quelques sportives, dans l'eau, sur le surf, Inès à la vente bien sûre ! Flo et Eva s'occupent de la super mise en place du coin, préparation d'un endroit pour faire le feu, installation de bâches, nettoyage des lieux etc ! Chacun arrive petit à petit pour mettre la main à la patte.

La mission électricité ... Le début de la fin !

Nous tentons tant bien que mal de récupérer des rallonges, dans le but de traverser le petit bois et se relier chez Flo et Eva qui habitent tout près du coin... Félix et moi, motivés comme toujours, traversons les bois avec nos deux rallonges qui malheureusement n'arriveront pas jusqu'à la maison voulue ! On attend avec désespoir d'autres rallonges..

La mission tranchée, déluge arrive !

C'est alors que la pluie commence à montrer son bout du nez, la soirée n'a pas encore commencé, les bâches sont installées, ouf.. Mais l'imprévu, c'est la marre qui nous arrive droit dessus à quelques mètres en amont. Le sol est gorgé d'eau, la pluie forme une piscine qui fonce droit sur notre cocon pour la soirée. Félix et sa réactivité.. aussitôt remarqué, le voilà dans la boue pour creuser des tranchées pour évacuer l'eau, réussite ! Mais on croise tout de même les doigts pour éviter un autre déluge..

La mission électricité, encore !

Après constat de la quantité d'eau stockée dans le bois, on décide de revoir notre installation électrique ! On traverse à nouveau les bois pour surélever tous les câbles d'un mètre pour ne plus qu'ils touchent le sol en cas de nouvelle pluie.

Dernière tentative pour la musique...

Félix tente une dernière fois de nous installer du son, une histoire d'adaptateur pour l'allume cigare et compagnie, un échec encore une fois. Tant pis, pas de musique, nous nous contenterons de l'ultime guitare qui est parmi nous pour mettre un peu de peps !

La soirée..

Après toute cette mise en place, nous passons tout de même une chouette soirée, plutôt tranquille, mais géniale, avec la petite nuit dans le hamac avec mon amoureux. Se faire bercer par les vagues pour s'endormir est signe d'une belle année 2014 qui arrive !